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Représentations 
Fabrice Riat se rendra le 15 juin à l’assemblée de la Société d’embellissement. Nicolas Bürgi 
participera le 22 juin à l’assemblée du Syndicat du centre régional de compétences de la 
protection civile. Manfred Bühler sera présent à l’assemblée de Jura bernois.Bienne le 21 
juin. Eva Bühler quant à elle participera le 15 juin à l’assemblée du centre de puériculture 
cantonal à Berne. 
 
Eau potable 
Les échantillons d’eau potable prélevés en différents endroits du village dans le cadre de la 
surveillance du réseau d’eau ont été analysés par le laboratoire Scitec Research SA. Tous 
les échantillons ont été reconnus conformes à la législation du point de vue chimique et 
bactériologique. Le Conseil municipal remercie les employés en charge de la gestion du 
réseau et se réjouit de constater que la qualité de notre eau potable est bonne.  
 
Assemblée municipale 
Les ayants droit sont invités à l’assemblée lundi 19 juin prochain à 20h00 à la Salle 
polyvalente. Outre les comptes 2022, l’élection d’un nouveau président des assemblées et 
un crédit pour la réfection de la rue Rière le Moulin, un crédit pour un nouveau bâtiment 
multifonctionnel sera présenté. D’un montant de 1,1 million, dont 330 mille francs pour la 
partie concernant la récolte des déchets, le bâtiment est destiné à héberger un commerce et 
inclut le réaménagement de la place des Ruaux afin de la rendre plus conviviale. Le Conseil 
municipal espère une forte participation à cette assemblée afin que la discussion sur ce point 
important pour l’avenir de notre commune puisse être la plus large possible. Le projet vise à 
pouvoir maintenir une infrastructure commerciale locale et un lieu de rencontre convivial sur 
le long terme, mais bien évidemment pas à faire concurrence aux structures existantes, 
raison pour laquelle une coordination sera mise en place si le principe du projet est accepté 
par la population. 
 
Félicitations à Carole Juillerat 
Carole Juillerat est entrée en fonction au poste de secrétaire-caissière de la Municipalité en 
mai 2013, soit voici 10 ans déjà. Ce jubilé a été marqué dignement par un apéritif et une 
attention culinaire a été remise à la jubilaire. Le Conseil municipal se réjouit de pouvoir 
compter au quotidien sur une secrétaire dynamique et compétente dans ses différents 
domaines d’activités et la remercie chaleureusement pour son engagement au service de la 
collectivité.  
 
Séance décentralisée à Berne 
Le maire Manfred Bühler participant à la session d’été au Conseil national, la séance du 
Conseil municipal du 1er juin a été décentralisée à Berne, au Palais fédéral. L’exécutif a 
siégé dans la salle dite « Brienzer » qui est ornée de nombreuses sculptures en bois de 
l’école bien connue de Brienz. Les œuvres avaient été primées lors de l’exposition 
universelle de l’année 1900.  
 
 



 
Photo : le Conseil municipal lors de la séance du 1er juin à Berne, Carole Juillerat 2ème 
depuis la droite 
 


